
SESIÓN EXTRAORDINARIA TRESCIENTOS DIECIOCHO, DOS MIL CATORCE, 
CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIECISIETE 
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CAÑAS. 
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Una vez aprobado el quorum inicia la sesión con la siguiente agenda.  

 

PUNTO NÚMERO UNO: Reconocimiento de Honor al Mérito.  

PUNTO NÚMERO DOS: Informe del exdiputado Luis Fernando Mendoza Jiménez.  

 

 

Preside el Regidor Nelson Delgado Cabezas  

Buenas tardes, damos inicio a la sesión extraordinaria 318-2014, del viernes 25 de abril del 2014, 

darle la bienvenida a los señores miembros del Concejo Municipal, a todos los que nos acompañan 

en esta sesión del día de hoy sean todos bienvenidos.-  

 

Se realiza reconocimientos de Honor al Mérito del año 2013.-  

 

Informe del Diputado Luis Fernando Mendoza.  

 

Luis Fernando Mendoza Jiménez.  

Buenas noches, voy a proceder a dar el informe de labores 2010-2014.  

Una de nuestras propuestas eran: agua para Guanacaste, asfalto en calles urbanas en calles de 

Cañas, Juegos deportivos nacionales, centro para la cultura y artes en Cañas, proyectos de vivienda 

de clase media y vivienda popular, desarrollo económico local y fondo de becas.-  

Construcción de la capilla de velación, creación de un centro espiritual, creación de un fondo 

regional para realizar festivales internacionales, desarrollo económico regional, centro de 

rehabilitación para drogadictos, establecimiento de una red de cuido, conclusión del proyecto del 

cementerio.- 

 

Dentro de los proyectos educativos, en el año 2010 se hizo mejoras a la Escuela Antonio Obando 

por un monto de ¢15.000.000, centro de formación católico, por un monto de ¢7.000.000, otro era 

apoyar la realización de campamentos juveniles ¢5.000.000, para el año 2012, mejoras en Escuela 

Antonio Obando, ¢10.000.000, Año 20110, Construcción aula innovaciones educativas en el Liceo 

Miguel Araya Venegas por ¢11.800.000, en el año 2012, mantenimiento Mayor de CTP, 

¢232.383.656.90, año 2013, mejoras en el Liceo Miguel Araya Venegas, ¢213.000.000, 

construcción de Gimnasio Escuela ANTONIO Obando ¢596.000.000, construcción de la Escuela de 
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Níspero ¢32.825.000, construcción de Salón Multiuso Liceo Rural de Bebedero ¢55.000.000, en el 

año 2010, mejoras en el salón comunal de Santa Lucía, ¢5.000.000, continuar la construcción del 

cementerio por un monto de ¢50.000.000, mejoras en infraestructura agencia extensión del MAG, 

por ¢3.000.000, en el 2010, mejoras en el Redondel de Nueva Guatemala, por ¢3.000.000, en el 

2011, construcción de la Capilla de Velación ¢30.000.000, y continuar la remodelación del parque 

central de Cañas, ¢20.000.000, año 2012, construcción de la Red de Cuido, ¢160.000.000, 

construcción del CEN en Bebedero por un monto de ¢500.000.000, año 20134, ampliación de la red 

de Distribución de la ASADA de Javilla, ¢10.000.000, compra de equipo CENCINAI, 

¢20.000.000.-  

 

En los proyectos comunales,  ampliación del Salón Comunal de Palmira, ¢11.000.000, compra de 

equipo mobiliario para el salón comunal de la ADI, Nueva Guatemala ¢7.000.000, compra de 

equipo mobiliario de la ADI de Higuerón, ¢4.696.000, compra de equipo mobiliario ADI Níspero, 

¢5.000.000,  en el año 2013, asfaltado de calles urbanas de Cañas, ¢1.000.000.000, construcción de 

salón comunal de Javilla, por un monto de ¢64.000.000.  

 

Dentro de los proyectos culturales encontramos los siguientes, año 2010, apoyar la realización del 

Festival de la Tilapia, ¢5.000.000, Publicaciones de autores cañeros por medio del Comité de 

Cultura, ¢2.000.000, año 2011, apoyar la realización del Festival de la Tilapia ¢5.000.000.  

Proyectos Ambientales, Año 2010 y 2011, siembra de Árboles por medio de FUNDARBOL, 

¢10.000.000.-  

Proyectos deportivos, en el año 2013, mejoras en la pista de atletismo del Polideportivo, 

¢104.000.000, construcción de cancha Béisbol ¢168.000.000, construcción de canchas de tennis de 

campo ¢94.000.000, mejoras en el gimnasio Municipal ¢60.000.000.-  

Otro proyectos que se dieron, convenios de cooperación en las áreas del deporte y la creación de 

Zhongshan, Busca Raíces, creaciones de nuevas ADI,  construcción de 19 casa de bono de vivienda, 

y 17 están presentadas en entidad financiera.-  

 

Ayudas comunales proyectos ejecutados y proyectos para ejecutar: Liceo Miguel Araya Venegas, 3 

aulas, escuela de Porozal, malla perimetral, ADI de Palmira, Pintura para techo, malla perimetral 

para el Liceo Miguel Araya Venegas, mejoras en las áreas recreativas de las ADI de Las Cañas, Las 

Palmas, mejoras en la iglesia de Las Cañas.- 

Inversión total para el cantón de Cañas, ¢5.421.865.919,72.  

DENTRO DE LA GESTIÓN LEGISLATIVA.  
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Estuve en la Comisión de Asuntos Económicos, Hacendarios, Internacionales, Redacción, Comisión 

que analizó la reforma constitucional que pretende declarar el agua como derecho humano, 

comisión que analizó, el tema de la Ley de Banca para el desarrollo.  

Comisión que investigó el financiamiento de los partidos políticos en la campaña del 2010.-  

 Comisión con Potestad Legislativa Plena, Comisión Especial para analizar la reforma al 

Reglamento de la Asamblea Legislativa.-  

 

DENTRO DE LOS PROYECTOS DE LEY PRESENTADOS Y APROBADOS.-  

Ley para el Fortalecimiento Económico  del Benemérito Cuerpo de Bomberos, dotar a la 

Universidad Técnica de más recursos,  proyecto que propone una Ley Nueva de Licencias para 

actividades lucrativas, y no lucrativas del Cantón de Poás.-  

Reforma a la Ley de Tarifa de impuestos Municipales del Cantón de Abangares, proyecto para 

promulgar una nueva ley de Licencias para actividades lucrativas del Cantón de Tilarán.-  

Ley de Eurobonos, acuerdo de la Asociación de Costaría con la Unión Europea, así como una 

reforma al Código de Familia.-  

 

LABORES COMO PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA.-  

1- Resolución que permitió la elección de dos magistrados.-  

2- Resolución que permitió  la Elección de la Defensora de los Habitantes.-  

3- Resolución para destinar una sesión para conocer el Proyecto de Fertilización IN VITRO.-  

4- Bajo mi presidencia el plenario aprobó 86 leyes de la República,  

5- Se aprobaron 4 permisos de atraque de barcos.-  

6- Recibí al presidente de la República Popular de China.-  

7- Recibí al Presidente de los Estados Unidos de Norteamérica.-  

Este fue mi informe de labores, muchas gracias a todos, fue muy fructuoso todo este camino.-  

 

Regidor Nelson Delgado Cabezas  

Nosotros de verdad que le agradecemos toda la labor realizada, por este cantón en especial.-  

 

 Se  da por  concluida la sesión al ser  las diecinueve horas. 

    

   

 

Nelsón Delgado Cabezas                                                                Melissa Espinoza Mejía                            

   Presidente Municipal                                                                   Secretaria del  Concejo Municipal                                  


